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Resposta à pergunta n.º 231/XIII (3.ª) – Linha Ferroviária do Alentejo, troço Casa 
Branca/Beja 

 
 
Na sequência do Ofício acima identificado, e em resposta à pergunta n.º 231/XIII (3.ª) 

formulada pelos Senhores Deputados do Grupo Parlamentar do CDS-PP encarrega-me Sua 

Excelência o Ministro do Planeamento e das Infraestruturas de, relativamente às questões 

colocadas, enviar a seguinte informação: 

 
A CP - Comboios de Portugal, EPE não decidiu suprimir a ligação ferroviária Casa Branca – Beja 

não decidiu substituir esta ligação por autocarros. 

 
De facto, existiram algumas supressões, que foram motivadas por avarias e excesso de 

imobilizações de material circulante. Trataram-se de situações pontuais de supressão de alguns 

comboios em alguns dias. Nunca foi suprimida a totalidade da oferta, como chegou a ser 

veiculado por alguns órgãos de comunicação social.  

 

Naquelas situações, a CP disponibilizou aos utentes transbordo rodoviário como alternativa, 

sempre que possível e adequado.  

 
Está em desenvolvimento um plano de aquisição de material circulante pela CP e um dos 

objetivos é juntamente a aquisição de material para colmatar as dificuldades sentidas neste 

serviço da Linha ferroviária do Alentejo.  
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Está em análise a aquisição de material designado de “bi-modo”, o qual poderá efetuar os 

itinerários em linhas eletrificadas e não eletrificadas, melhorando as condições do serviço 

prestado no troço Casa Branca/Beja. 

 

 

Com os melhores cumprimentos, 
 
 
 
A Chefe do Gabinete 
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